

# 第1回 インターネット当選対策セミナー 開催風景

株式会社グリーン・シップ主催



株式会社グリーン・シップは、ネット選挙解禁に向けた動きが加速する中、平成25年3月14日（木）ベルサール飯田橋駅前にて、ザ選挙 編集長高橋茂氏をお招きして、「インターネット当選対策セミナー」を開催しました。政治家、秘書の方など、約50名程度のご参加を頂きました。

## 第1部 インターネットを活用して選挙に当選する方法 高橋 茂氏（ザ選挙編集長）

ネット選挙解禁に向けて、国政選挙、自治体選挙、首長選挙における選挙運動はどのように変わる可能性があるのか。現時点で想定される変化、それに伴う影響などを、「候補者」、「政党・政治団体」、「有権者」それぞれの立場から解説して頂きました。また、様々な候補者プロモーションの手法や危険性などについて詳細にお話し頂きました。



### ■講師ご経歴

□ 橋茂  
長野県上田市生まれ  
ローランド(株)エンジニアを経て、全選挙と全議員のデータベースサイト「ザ選挙」、インターネットライブ放送「RadioVJ」運営。武蔵大学非常勤講師(株)世論社(株)VoiceJapan  
代表取締役。専門は政治選挙におけるネット戦略。

セミナー風景 ベルサール飯田橋駅前 ROOM1

## 第2部 当選を勝ち取るための最新電話マーケティング

田中 明子（株式会社グリーン・シップ 取締役）

### 選挙戦はもはやデータ分析が必須の時代に

「最優先の政策課題は何か」、「現時点で誰を支持するのか」など、選挙区内の有権者の声をタイムリーに収集し、データ化して分析。浮動票を戦略的に獲得するために、GS パワーコールを利用した「選挙情勢分析手法」と公示・告示後の「支持者引き締め」策について事例を交えて説明させていただきました。

※本セミナーは終了しました。ご参加頂きましてありがとうございました。第2回をご期待ください。

### ご参加者の声

「ネット解禁で選挙戦が大きく変わる可能性がありそう。早急に勉強しなければならない」

東京都 秘書

「若者がよく使うメディアについて、勉強になりました」

東京都 秘書

「ネット上でのならすましや炎上など注意すべき点についても知ることが出来た」

東京都 秘書

「選挙中における活動で迷う事があります。客観データの重要性を痛感しました。」

神奈川県 政治家

「自分の声が、どの程度有権者に届いているのか。常に確認しながら行動するという点が参考になりました」

東京都 政治家